

JAHRESBERICHT 2020 Abteilung Fußball TG 02 Wernborn

Die Spielgemeinschaft mit TuS Eschbach besteht nun im 12. Jahr und läuft weitestgehend ohne Probleme. In sportlicher Hinsicht lief es zum Ende des Jahres 2019 einigermaßen. Die 1. Mannschaft überwinterterte als Aufsteiger als 10. in der KOL und die 2. Mannschaft auch als 10. in der A-Liga.

Die Rückrunde hat am 1.3. 2020 angefangen. Nach nur zwei Spielen wurde die Saison auf Grund der Corona-Epidemie abgebrochen. Es ging nichts mehr, keine Spiele und auch kein Training. Die Runde wurde später als beendet erklärt. Die 1. Mannschaft beendete die abgebrochene Saison als 10. und die 2. Mannschaft kam auf Platz 11.

Durch etwas bessere Verhältnisse konnte die Spielzeit 2020/21 am 30.8. starten. Alle Trainings und Spiele fanden unter Berücksichtigung genauer Auflagen der Behörden statt. Das bedeutete natürlich auch einen Mehraufwand für Betreuer und Helfer.

Bis Ende Oktober konnte gespielt werden, dann wurde die Saison abgebrochen. Bis dahin hatte sich die erste Mannschaft sehr gut gehalten. Mit 7 Siegen und nur 2 Niederlagen belegte man den 3. Platz in der KOL. Auch die 2. Mannschaft hielt sich gut in der A-Klasse und belegte den 7. Platz. Hier konnte man noch nicht wissen, dass dies der endgültige Abbruch der Spielzeit 2020/21 werden sollte.

Natürlich konnten wir dann auch keinen Herbstabschluss bzw. eine Weihnachtsfeier veranstalten.

Ausdrücklich bedanken möchten wir uns bei allen Helfern für die erschwerte Durchführung der Teilnahme in der Spielgemeinschaft und bei den wenigen Heimspielen in Wernborn. Besonders bedanke ich mich hier auch bei dem Vorstand der TG, der uns Fußballern in dieser Zeit beigestanden hat.

Für die Jugend und die ‚Alten Herren‘ verweise ich auf separate Berichte.

Wernborn, 16.08.2021

Tilo Johannes / Abteilungsleiter Fußball